

Niederschwelliges Betreuungsangebot für türkischstämmige, demente Menschen

In Oberhausen gibt es knapp 5000 Menschen über 60 Jahre, die aus der Türkei stammen. Diese immer älter werdende Gruppe leidet auch zunehmend an einer Demenz. Dies führt zu zahlreichen Problemen.

Im Rahmen des Projektes „SiM – Senioren im Mittelpunkt“ haben sich ehrenamtliche BeraterInnen im letzten halben Jahr ausführlich mit dem Thema Demenz beschäftigt. Zur Gründung eines häuslichen Betreuungsdienstes für türkisch stämmige Menschen mit einer Demenz, nahmen sie an einem 30 Unterrichtsstunden dauernden Kurs teil, der Ihnen einen Zugang zur Welt der Menschen mit Demenz ermöglicht. Sie sind so befähigt, die erkrankten Menschen und deren Familien zu beraten und zu entlasten. Hiermit wird eine wichtige Lücke im Unterstützungssystem für diese Personengruppe geschlossen. Das Angebot von Betreuung für Menschen mit einer Demenz durch einen türkischsprachigen Unterstützungsdienst ist in NRW neu und nachahmenswert.

Die Schulung und die Einrichtung des Betreuungsdienstes entsteht durch eine Kooperation des Vereins pro wohnen international e. V., der Stadt Oberhausen, dem Demenzservice Zentrum westliches Ruhrgebiet und dem Landesverband der Alzheimer Gesellschaften NRW e. V..

Kontakt:

Pro wohnen international e. V. Tel. 0208/9606945 mo, fr 9 – 12 Uhr

Stadt Oberhausen, Tel. 0208/825-3967

